Le 11 janvier dernier, l'Université Laval, à l'occasion du jubilé sacerdotal de sa Sainteté Léon XIII, voulant rendre au Saint-Père un hommage semblable à ceux qu'il reçoit en ce moment des institutions catholiques du monde entier, conviait la société de Montréal à une soirée tout entière consacrée à l'éloge de Souverain Pontife.

Un auditoire considérable, répondant à l'invitation, s'était réuni dans la Salle du Cabinet de lecture Paroissial, gracieusement offerte par le Séminaire de St-Sulpice. Sa Grandeur Mgr Fabre, archevêque de Montréal, vice-chancelier de l'Université, présidait, avant à sa droite Mgr Antoine Racine, évêque de Sherbrooke, à sa gauche. Mgr Moreau, évêque de St-Hvacinthe. Un nombreux clergé attestait par sa présence qu'aucune fête pontificale ne lui est étrangère. On remarquait dans les rangs ecclésiastiques des vicaires-généraux, les supérieurs et les professeurs de plus d'un collège affilié à l'Université, les curés de plusieurs paroisses de la ville et des trois diocèses, les représentants de la plupart des maisons religieuses de la ville. Dans l'auditoire laïque, la magistrature et la politique, l'administration, les carrières libérales et la presse, la finance et le commerce étaient largement représentées et composaient une réunion d'où le nombre n'excluait pas la distinction. Les professeurs des quatre facultés, revêtus de la toge aux parements d'hermine, occupaient l'estrade, présidés par le vice-recteur, M. l'abbé Marcoux.

La salle, ornée de tentures aux couleurs pontificales, laissait